



Los líderes escogidos por la comunidad son los primeros y más valiosos interlocutores para cualquier intervención de trabajo comunitario.

Las escuelas de primaria y secundaria son, sin duda, lugares privilegiados para difundir información y aplicar la metodología de prevención. En las escuelas y colegios en áreas de riesgos es aconsejable incluir en el curriculum normal la prevención y su metodología como materias escolares.

¿Quién más que ellos, que viven en el lugar, conoce sus problemas?